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EMENTA: Informações referentes a remoções dos 
exemplares arbóreos no município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que temos recebido constantes solicitações de 

munícipes para poda ou remoção de árvores, e que em alguns casos a espera por 

esses serviços já ultrapassa dois anos. Diante disso, gostaríamos de esclarecer 

algumas questões.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos 

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações: 

1) Como estão sendo realizados os pedidos de remoção dos 

exemplares arbóreos deferidos pelo município? Há algum sistema específico ou 

procedimento em vigor?

2) Além do deferimento dos pedidos, qual é o processo organizacional 

adotado para realizar essas remoções? Existe uma equipe designada ou uma 

empresa contratada para executar essas tarefas?

3) Se sim, qual a empresa responsável?

 

4) Enviar o cronograma dos  próximos 6 meses, das remoções de 

árvores que serão realizadas pela prefeitura?

5) Quantos pedidos de remoção de árvores estão atualmente 

aguardando para serem atendidos?Enviar a lista com endereço.
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6) Quais são os critérios utilizados para priorizar os pedidos de 

remoção de árvores?

7) Quantos exemplares foram removidos no ano de 2023? E em 2024 

até a presente data?

 

Justificativa: 

 Munícipes preocupados têm procurado este vereador em busca 

de informações sobre o assunto, especialmente porque em alguns casos já se 

passaram dois anos desde que a solicitação de remoção das árvores foi deferida.

Valinhos, 06 de maio de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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